



Die Primarstufe Thürnen – Da geht immer was!

Am 15. Januar 2025 haben wir eine halbtägige Monatswanderung unternommen.

Es ging über Gelterkinden zur Stierenstall Hütte und über die Thürner Fluh wieder zurück zur Schule.



„Mit welchem Wort würdest du diese Monatswanderung beschreiben?“

Es folgt eine kleine Sammlung aus Antworten aus den unterschiedlichen Klassenstufen:

lang (der Weg), kurz, Spass, langweilig (Begründung: zu kurze Pausen), Lustig, Wald,
lehrreich (es wurde ein „Scherz“ gelernt) und toll